# Normas del Mumble de Syrtis.com.es

Para ingresar al **Mumble de Syrtis.com.es** mediante un registro es necesario cumplir todos los requisitos, estos se comprobarán una vez realice el **Formulario de Registro**:

- ü Permanecer conectado a Regnum usando una cuenta Syrtense
- ü Ser mayor de 12 años de edad

Una vez cumplidos todos los requisitos y hayan sido confirmados por el moderador, su registro será efectuado y recibirá en el correo electrónico que nos proporcionó las instrucciones para lograr acceder al Servidor de Mumble de Syrtis.com.es mediante su nueva cuenta autentificada.

Todo usuario autentificado en el Servidor de Mumble de Syrtis.com.es tiene acceso a los canales públicos y permisos de Habla y Escritura en todo el Mumble (Esto permitirá a todo usuario poder contactarse con miembros que estén en otros canales privados mediante el uso del chat de Mumble).

## Actualmente los canales públicos de Mumble son:

## La raíz de Mumble (Root)

Dispondrá acceso de este canal por si un nuevo compañero ingresa a Mumble para poder explicarle mediante dicho canal, todos los pasos a realizar para su ingreso al Servidor de Mumble de Syrtis.com.es mediante la autentificación.

# Eventos Bélicos à Grupo de Defensa del Reino

Canal Público Disponible para la Defensa de Castillos y Fuertes

# Eventos Bélicos à Grupos de Cacerías

Todos los usuarios pueden crear su propio canal de cacería dentro de este canal, tan solo tiene que hacer click con el botón secundario del Mouse sobre este canal y seleccionar la opción de Agregar, inmediatamente aparecerá una ventana de diálogo con varias opciones para personalizar su nuevo canal temporal. Este canal permanecerá creado y de acceso público a todos los usuarios que deseen acceder con autorización del creador del canal. Cuando todos los usuarios hayan abandonado el canal, este será borrado automáticamente.

## Eventos Bélicos à Grupos de Coliseo

Este Canal tiene absolutamente el mismo funcionamiento que el canal de Grupos de Cacerías, pero permite crear varios grupos para así poder coordinarse en un enfrentamiento de clanes o grupos de amigos. También dispone un subcanal llamado Torneos, administrado por los moderadores para dichos eventos organizados desde o en colaboración con Syrtis.com.es.

# Eventos Bélicos à Grupos de Quest WM

Canal público disponible para organizar grupos para la realización de la quest WM

## Taberna

Dentro de Taberna, tiene acceso a todos los subcanales como Comercio, Disco Syrtis o Leveo, Taberna es el lugar de reunión de muchos Syrtenses y los Viernes por la Tarde organizamos distintas actividades, la norma es "Lo que ocurre los Viernes en Taberna, se queda en la Taberna"

## **Privados**

Los canales Privados son unos canales públicos disponibles para conversaciones privadas entre varios usuarios, para acceder a estos primero debes ingresar al canal "Privados" y a continuación ya podrás ingresar a uno de los subcanales. No se permite permanecer ausente dentro de un canal privado y tampoco desconectarse en el mismo, ya que al re conectar podría molestar a los usuarios que estén usando dicho canal.

## Salas de Juegos

Si lo tuyo no es solo el Regnum, puedes invitar a tus amigos a entrar a nuestro mumble para jugar a otros juegos como Minecraft o League of Legends, para ellos disponemos de unas salas situadas debajo de toda la lista de mumble, a las cuales dispondrás de acceso y libre ingreso tanto tú como tus amigos. Si requieres otro canal puedes solicitárselo a un moderador o contactarnos mediante el foro.

# Grupos de Invasiones y Comando Central

Dispondrás de un canal llamado solicitud de ingreso para realizar esto mismo y así los moderadores podrán atribuirte los permisos específicos para entrar a dicho canal durante un Evento Bélico.

Si perteneces a un clan puedes solicitar en el foro la creación de dicho canal de clan, que será un canal de acceso único y exclusivamente al resto de miembros de tu clan. Los requisitos para disponer de dicho canal es tener una cuenta activa en el foro de Syrtis.com.es y solicitarlo siendo uno de los 8 fundadores del clan.

Una vez creado el canal podrás acceder y si eres administrador, podrás controlar quienes tienen permiso para acceder a tu canal de clan. En el mismo podrás crear subcanales como desees para organizarte con los de tu clan.

Si necesitas ayuda con la administración del canal de clan podrás solicitarla a un moderador o consultar los videotutoriales de la sección de Mumble del Foro de Syrtis.com.es.

Todos los usuarios autentificados en el servidor de Mumble de Syrtis.com.es **tienen la obligación de**:

- Ü Usar un lenguaje apropiado y respetuoso hacia el resto de usuarios, evitando temas de índole religiosa, política, sexual u ofensiva.
- ü Mantener el orden de habla y respetar el turno de palabra del resto de usuarios.
- ü Utilizar un tono de voz apropiada para no molestar al resto de usuarios.
- ü En canales específicos como los canales de Guerra ser usados para dicha función y mantener silencio cuando sea necesario o sea indicado por el líder del evento.
- ü Cumplir con las indicaciones de los moderadores y administradores.

Todos los usuarios autentificados en el Servidor de Mumble de Syrtis.com.es tienen derecho a:

- Solicitar Asistencia y Soporte a cualquier moderador conectado al Servidor de Mumble.
- ü Reclamar se respeten las normas de un canal cuando no se están cumpliendo.
- ü Informarse de los baneos realizados por los moderadores así como su motivo.
- ü Acceder a todos los canales públicos sin restricciones.

Todos los usuarios autentificados en el Servidor de Mumble de Syrtis.com.es tienen prohibido:

- ü El uso de lenguaje verbal o escrito ofensivo o discriminatorio.
- ü Acceder a canales privados sin autorización de los miembros usuarios.
- ü Establecer susurros a usuarios de mumble o canales públicos o privados.

El incumplimiento de cualquier normativa establecida en este documento supondrá una sanción por parte del o los usuarios responsables del incumplimiento de esta, que quedará a consideración del moderador responsable de turno. El incumplimiento de dicha sanción supondrá el baneo indefinido tanto del servidor de Mumble como el foro u cualquier otro servicio de Syrtis.com.es.

Podrá consultar información sobre el baneo de los usuarios accediendo a esta dirección de internet: <a href="http://mumble.syrtis.com.es/ban">http://mumble.syrtis.com.es/ban</a>

Cualquier abuso de autoridad por parte de los responsables de este servicio puede ser reportado en el foro en la sección correspondiente.

Al ingresar al Servidor de Mumble de Syrtis.com.es aceptas todos estos términos y condiciones.

Atte: El Equipo Directivo de Syrtis.com.es